

## Relato de campaña al Cerro Wayle 10 de Julio de 10/07/21

El día viernes 9 de julio día de la patria, partimos puntualmente 17 gaemianos, reagrupando nuestros vehículos, en el rulo, entre acceso norte y China Muerta, por obras en la rotonda que desvía a Bariloche y Zapala le erramos, pero rápidamente de reflejos, retomamos rumbo a Chos-Malal. Poco tránsito, arribando al hotel del circulo policial, cada grupo de los mismos vehículos tenían, asignado su lugar de alojamiento, aprovechando el resto de la jornada de recorrer el pueblo, revisión de equipamiento y cena, varios en el restaurante a 30 mts del lugar y otros en el alojamiento.

Al otro día tempranito y puntualmente partimos con mucho entusiasmo y ansiedad después del impase, por la pandemia, luego de una hora de viaje, por camino de ripio consolidado y antes las primeras luces del alba con un cielo totalmente despejado llegamos a la base del Wayle , previamente tuvimos, que sortear una cerca con candado y gracias a las destreza de los pilotos por el costado de la misma se pudo hacer.



Emprendimos, la marcha con algo de viento y frio, cercano al primer filo se intensificó aun más, en constante ascenso con nuestro cuerpos inclinados hicimos frente a ese desafío con paisaje imponente de la cordillera del viento y a nuestras espaldas la mirada atenta del volcán Tromen , con ganas de volver allí.

Luego de 5 hs de ascenso constante esquivando piedras, nieve, hielo y siempre la brisa haciendo de la suya pudimos arribar a la cumbre, todos muy emocionados, muchos llorando ante la enorme felicidad de alcanzar después de tanto tiempo de encierro y penurias por esta pandemia. En la cumbre tuvimos buen tiempo, así que estuvimos 45 minutos para almorzar, sacar las fotos de rigor.



Emprendimos el regreso, todo lo que sube baja, y vaya bajada, compleja, intensa divertida, ¡¡¡Hasta me caí una vez!!! (Gracias Roberto), con todos los ingredientes que tiene que tener una montaña, llegamos a los vehículos después de tres horas y media, cansados pero con una enorme sonrisa en la cara y en el alma por la tarea cumplida. Nos dirigimos al hotel a ducharnos y prepararnos para la gran final Argentina Brasil otra alegría más, descansamos y al otro día previo desayuno regresamos a Neuquén. Destaco la solidaridad y el compañerismo, gracias a Analía, Norma y María Elena, por la organización de esta hermosa campaña, llenos de aprendizaje, y destaco también en el grupo el cumplimiento de los protocolos en relación al COVID.



Marcelo Sotomayor